

Гуманитарный проект: «Детство. Творчество. Развитие»



1. Наименование проекта: «Детство. Творчество. Развитие»	
2. Срок реализации проекта: 12 месяцев	
3. Организация-заявитель, предлагающая проект: государственное учреждение образования «Новоельнянская средняя школа»	
4. Цели проекта: формирование технологично осведомлённой личности учащегося, подготовленной к самостоятельной жизни и активной деятельности в условиях высокотехнологичного, информационного общества и производства; осознание роли труда в обеспечении собственной успешности, развитии человеческого потенциала и предприимчивости.	
5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: <ol style="list-style-type: none"> 1) - приобрести мебель и оборудование для кабинета обслуживающего труда; 2) - провести ремонт кабинета обслуживающего труда; 3) - организовать поддержку предприимчивой инициативы учащихся школы путем создания бизнес - компании «Нарасхват» и возможной реализации товаров собственного производства. 	
6. Целевая группа: учащиеся учреждения образования 5-11 классов	
7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта: <ul style="list-style-type: none"> - осуществление ремонта кабинета обслуживающего труда (замена напольного покрытия, подведение воды); - приобретение и модернизация оборудования для кабинета обслуживающего труда (швейные машины (5 шт), стол универсальный под швейную машину (5 шт), утюг электрический (1 шт), кухонный комбайн (1 шт), электрочайник (1 шт), набор кастрюль (1 шт); набор столовых принадлежностей на 12 персон (1 шт); сервиз чайный на 12 персон (1 шт); печь СВЧ (1 шт); мини- холодильник (1 шт.), набор кухонной мебели (1 шт.), стеллажи для поделок, ноутбук, принтер); - создание товаров собственного производства в рамках бизнес - компании «Нарасхват» работы объединений по интересам. 	
8. Общий объем финансирования (в долларах США): 5000	
Источник финансирования	Объем финансирования (в долларах США)
Средства донора	5000
Софинансирование	1000
8. Место реализации проекта (область/район, город): Гродненская область, Дятловский район, гп Новоельня, ул.Снитко д.10	
9. Контактное лицо: О.А. Юшкевич, председатель общественного объединения «Белая Русь» Новоельнянской средней школы, учитель начальных классов государственного учреждения «Новоельнянская средняя школа» +375 (44) 5609231 , olga.yshcevich@gmail.com	

Humanitarian project: «Childhood. Creation. Development»



1. Project title: « Childhood. Creation. Development »	
2. . Project dates: 12 months	
3. Name of the organization-applicant: state educational institution«Novoelnya secondary school»	
4. Project goals: the formation of a technologically aware of student personality, prepared for an independent life and active activity in a high-tech, information society and production; awareness of the role of labor in ensuring their own success, human development , potential and entrepreneurship.	
5. Tasks planned for implementation within the framework of the project: <ol style="list-style-type: none"> 4) – to purchase furniture and equipment for the labor office; 5) - repair the office of service labor; 6) – to organize support for the entrepreneurial initiative of the schoolchildren by creating a business - company "Narashvat" and the possible sale of goods of its own production. 	
6. Target group: students of educational institution of 5-11 grades	
7. Brief description of project activities: <ul style="list-style-type: none"> - carrying out repairs to the labor cabinet (replacement of flooring, water supply); - purchase and modernization of equipment for the labour cabinet (sewing machines (5 pieces), a universal table for a sewing machine (5 pieces), an electric iron (1 piece), a food processor (1 piece), an electric kettle (1 piece), a set of pots (1 pc); a set of cutlery for 12 persons (1 pc); tea service for 12 persons (1 pc); microwave oven (1 pc); mini-refrigerator (1 pc.), A set of kitchen furniture (1 pc.), racks for crafts, laptop, printer); - creation of goods of our own production within the framework of the business company “ Narashvat”, the work of associations of interests. 	
8. Amount requested in USD: 5000	
Source of financing	volume of financing in USD
Donor funds	5000
Co-financing	1000
8. Project location (region, town): the Grodno region, Dyatlovo district, village Novoelnya, Snitko street, 10	
9. Contact person: O. A. Yushkevich, chairman of the public association "Belaya Rus" of Novoelnya secondary school, primary school teacher of the state institution "Novoelnya secondary school » +375 (44) 5609231. olga.yshcevich@gmail.com	

